

ばらだより

北平田保育園 R元. 6. 28 NO. 4

今月は、地区運動会や親子遠足をはじめ、今年度初めてのにこにこ広場やサッカー教室、観劇など、様々な行事が目白押しでした。親子遠足で行った木のおもちゃ美術館はいかがでしたか？大人も童心に返って楽しめるコーナーが多数あり、お子さんと一緒に楽しめたのではないかと思います。子ども達からも「楽しかった～」の声がたくさん聞かれました！家に帰り「また行きたい」とおねだりしたという話も耳に入りましたよ。

そんな中発生した先日の大きな地震から10日ほど経ちました。幸い大きな余震もなくほっとしているところですが、今後もいつ地震が起るかわかりません。今月の避難訓練では、ちょうど大きな地震が発生し、津波警報が発令されたという想定で園庭からさらに二次避難するという訓練を行いました。その時に、避難する時の注意や、もしも隠れる場所がない時の避難場所について子ども達と一緒に考えながら再度確認し、防災頭巾がすぐに取り出せるようにロッカーの中も整理しました。地震の揺れを経験した子も多く、真剣に話を聞いたり考えたりしていた子ども達でした。安全に対して、子ども達自身も意識しながら生活できるようにしていきたいと思います。

お知らせとお願ひ

- 7月1日（月）はプール開きです。スイミングと同じように、水着の準備をお願いします。天気が良い日はプール遊びをしますので、毎朝の検温とプールカードへの記入を忘れずにお願いします。
- クッキングや誕生会の会食準備で使うエプロンがまだの方は、持たせてください。（ロッカーに掛けておけるように、巾着等に入れて持たせてください。）
- ハンカチを忘れてくる子が多いようです。忘れずに持ってくるようにしましょう！前日に準備しておくのもいいと思いますよ。また、少し体を動かすとすぐに汗をかく今日この頃です。ハンカチとは別にハンドタオルサイズの汗拭きタオルがあると、汗の始末がしやすいようです。
- 登降園時は、駐車場側の門扉の鍵を必ず閉めてくださるようにお願いします。鍵のかかってない門扉を子どもが開けて飛び出してしまうことがあります、大変危険です！！



畠の野菜を収穫しました！



春に苗植えを行ってから、水掛けに草むしり、そして毎日の野菜の観察と、子ども達は畠の活動に自主的に関わってきました。そのため、小さな変化にもすぐに気付き「たいへん！なすの赤ちゃん発見！」「きゅうりからひげがびよんって出てる」など、興奮しながら知らせに来てくれます。「見に行く！」と他の子ども達（私もです）がこぞって畠に集合し、みんなで小さな野菜の大きな発見を喜び合いました。また、暑い日でも「栄養がとられたら大変」と草むしりも頑張ったことで、先日無事初収穫の日を迎えたのです。収穫できる野菜はなすとピーマンが1個ずつでしたが、みんなが見守る中、お当番さんが緊張しながらハサミで切って収穫しました。その日はちょうど観劇のあった日で、苗植えを手伝ってくれた老人クラブの方もいらしていたので、ありがとうのメッセージと共に玄関に飾りました。そして、給食の先生にお願いし、みんなが食べられるように小さく切って調理してもらいました。（今回は味がわかるように、シンプルに炒めてしまう油で軽く味付けてもらいました。）「苦手」という子や、「食べたらやっぱり苦い」と顔をしかめる姿もありましたが、「いつものは苦手だけど、これは美味しい！」と言って喜んで食べる子や、「頑張ってお世話をから食べてみる」と残さずに食べる子の姿も多く見られました。自分達で頑張って世話をして育てたという思いが「美味しい」につながるのでしょうかね♡「今度は子どもピーマンもとれるかな！？」と楽しみにしている子ども達。今後もたくさん収穫できますように！

決めポーズ！！



サッカーたのしい！！



真剣な表情です



鬼ごっこやシュート練習
ゲームもしたよ！(^^)！



6月生まれのお友だち



☆大きくなったら、
保育園の先生に
なりたいな♡



☆好きな遊びは、
ブロックで恐竜を
作ることです！